Sonnige Melodien bei Regen am Alpsee

Singen Immenstädter Liedermacherin Iria begeistert viele Menschen mitzumachen

Bühl am Alpsee | pm | Das zweite "Singen am See" in Bühl am Alpsee mit Iria und dem offenen Immenstädter Singkreis "Wie im Himmel" hätte ins Wasser fallen können, wäre da nicht die Begeisterung von über bunt zusammengewürfelten singfreudigen Menschen und der überspringende Esprit gewesen, mit dem Iria die Sonne in den Herzen hervorlockte. Und so erklangen trotz des kühlen Wetters freudig gesungene Lieder aus den verschiedensten Weltkulturen von der See-

Das Benefizkonzert wurde zur Unterstützung von "Dinner for Two" veranstaltet, einer Organisa-

bühne über den Alpsee.

tion gegen den Hunger in der Welt. "Es macht mir viel Freude, Menschen zum Singen zu animieren", sagt Iria. "Singen verbindet uns mit uns selbst und miteinander und Gegensätze überbrücken." Eine Teilnehmerin, die aus Kißlegg angereist war, berichtet: "Ich habe heute abend wieder richtig aufgetankt."

Termine: Das nächste offene Singen in Immenstadt findet am Dienstag, 7. Juli, 19 Uhr. im evangelischen Gemeindehaus statt und am 17. Juli von 20 bis 23 Uhr gemeinsam mit Raimund Mauch im Schlosssaal Immenstadt, Infos: Telefon 08323/989227, E-Mail: contact@iria.de



"Wie im Himmel": Mit ihrem Singkreis animiert die Immenstädter Liedermacherin Iria viele Menschen bei Regen im Seepavillon Bühl zum Mitmachen. Foto: irs